

Por bloqueo en vía Panamericana, camioneros han perdido \$1.330 millones

Economía 17 Mar 2019 - 6:55 PM
 Por: Redacción Economía.

Por este corredor se realizan alrededor de 179 viajes de vehículos de carga diarios. El gremio transportador pide acuerdos entre gobierno e indígenas para no verse perjudicados.



Fedetranscarga reportó el represamiento de más de 150 tractocamiones en parqueaderos por el cierre de la vía Panamericana. / Cortesía - Fedetranscarga

Siete días completa la vía Panamericana cerrada por cuenta de la minga social que adelanta el movimiento indígena del departamento del Cauca. El acceso limitado al corredor que conecta Popayán con Cali viene afectando el transporte de carga, el comercio exterior y la economía de la región.

Lea también: [Bloqueo en la vía Panamericana deja un saldo de 13 heridos](#)

La Federación Colombiana de Transportadores de Carga y su Logística (Colfecar) advirtió que los bloqueos empiezan a tener efectos negativos sobre sus finanzas. El gremio calcula que los empresarios del sector han afectado los 179 viajes de vehículos de carga diarios, en los que se movilizan cerca de 2.000 toneladas de mercancías como abonos, manufacturas, arroz y avena, y 124 galones de líquidos entre petróleo, gasolina, biodiesel, bebidas y agua tratada.

“Esperamos que haya un acuerdo pronto entre los manifestantes y el Gobierno ya que la situación se puede agravar, debido a que no se cuenta con vías alternas para la movilización de los transportadores de carga en esta sección del país” señaló el presidente del gremio, Juan Carlos Rodríguez.

En ello coincidió la Federación de Empresarios de Transporte de Carga (Fedetranscarga), que solicitó al gobierno que se levante de inmediato el bloqueo, se inicien urgentemente los diálogos de concertación y se acuerden compromisos concretos con las comunidades indígenas a largo plazo.

Sin embargo, hoy las comunidades que protagonizan el bloqueo aseguraron que no se marcharán hasta que no se abra una mesa de diálogo con el presidente, Iván Duque.

Ayer la Alcaldía de Popayán expidió un decreto por el desabastecimiento por combustible en el que autorizó el abastecimiento únicamente para vehículos de cuerpo diplomático, vehículos oficiales, vehículos de emergencia y de servicios públicos.

Fedetranscarga también reportó el represamiento de más de 150 tractocamiones en parqueaderos por el cierre de la vía.

Los camioneros denunciaron también que la comunidad bloqueó el corredor humanitario que sirve de ruta alterna, la vía Santander de Quilichao-Timba-Suárez-Morales-Piendamó-Popayán. Horas más tarde se restableció el tránsito vehicular únicamente para vehículos de carga de hasta 10 toneladas y con acompañamiento de las autoridades.

Le puede interesar: [Estamos abiertos al diálogo: presidente Duque a indígenas del Cauca](#)

Los días de la protesta se presentan bloqueos por más de 6.000 indígenas sobre el sector El Pital y Ovejas del municipio de Caldoño, El Rosal del municipio de Mondomo y La María del municipio de Piendamó.

La manifestación comenzó el pasado 10 de marzo por la defensa de la vida, el territorio, la democracia, la justicia y la paz, pues los indígenas reclaman al Gobierno cumplimiento de acuerdos en materia de salud, educación y cultura.

Temas relacionados

- minga social
- movimiento indígena
- Cauca
- Cali
- Popayán
- Colfecar
- Fedetranscarga

1 Comentarios

Le puede interesar Enlaces Patrocinados por Taboola



Larry Ellison devela ejército de robots para proteger datos
Dinero | Oracle



BIG SALE marcas seleccionadas - Cupón 50.0% OFF en segunda unidad - Envío Gratis - Dafiti...
Dafiti



Encuentra cotizaciones de seguros de coche en línea
Seguros de Coche | Enlaces Publicitarios



Empresa alemana crea la mejor aplicación para aprender idiomas
Babbel

PUBLICIDAD

Hostal Migaloo Rodadero Santa Marta	Casa Esmeralda Valledupar Fabuloso 5.6
---	--

Últimas Noticias

Hace 53 mins
Consejo Gremial rechaza violencia y bloqueos en la vía Panamericana

China denuncia, ante la Unión Europea, intento de hundir a Huawei
 Economía Hace 2 horas

La piratería mueve más de US\$522.000 millones anuales
 Economía Hace 2 horas

Remesas: vía por donde se pueden colar dineros ilícitos
 Economía 17 Mar 2019

Estas son las obras que interconectarán la Orinoquía
 Economía 17 Mar 2019